

Verkehrssicherheitstage in Emden

10. Juli 2014

-
-
-

Auf der Zielgeraden zu den Sommerferien steht für die Emdener Grundschüler heute und morgen "Prävention und Sicherheit im Straßenverkehr" auf dem Stundenplan.

Die Firma Reiter Reisen, die Polizei Emden, die Verkehrswacht Emden, die Feuerwehr und der RKSH bieten den Viertklässlern ein buntes Rahmenprogramm zum Thema Verkehrssicherheit. Neben der Evakuierung aus einem brennenden Bus und den Gefahren des Toten Winkels lernen die Grundschüler die Wichtigkeit eines Fahrradhelmes und können unseren Rettungswagen genau unter die Lupe nehmen.

Als Unterstützung dienen in diesem Jahr Schüler der 5. Klassen, die bereits im letzten Jahr an den Verkehrssicherheitstagen teilgenommen haben. Sie erklären ihren jüngeren Schulkameraden die Stationen - sehr lehrreich auch für unsere zwei Kollegen des RKSH: wie mit den Worten von Kindern der Rettungswagen und sein Material erklärt wird, kann bei den nächsten Kinder-Notfällen nützlich sein.